

Peter Vollenweider
Gemeinderat BDP
Brandstr. 23
8308 Illnau



Stadt Illnau-Effretikon

An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates
Herrn Hans-Jürg Gehri
Stadthaus
8307 Effretikon

GROSSER
GEMEINDERAT

Ratsbüro

Eingang: 31. JAN. 2014

Illnau, 30. Januar 2014

Geschäfts-Nr. 118/14

Interpellation – Sportzentrum Eselriet

Die gelungene Einweihung des Sportzentrums kann nicht darüber hinwegtäuschen, dass aufgrund unerfreulicher Erfahrungen die nachstehend aufgeführten Ärgernisse eine Optimierung erfordern.

Ich frage den Stadtrat an, ob er die gleichen Erkenntnisse oder gar noch andere besitzt und wie er die offensichtlichen Mängel zeitnah erledigen will.

1. Schuh-Waschanlage im Untergeschoss der Garderoben für Fussballer

Die Platzierung der beiden Waschtröge im Untergeschoss ist völlig unpraktisch. Sie kann sogar für die Fussball-Schweiz als einzigartige Sehenswürdigkeit und Kniefall vor dem Architekten bezeichnet werden – schön, aber vollkommen unpraktisch. Rechts des Eingangs zu den Garderoben befindet sich eine Wand, deren Rückseite bereits mit der erforderlichen Infrastruktur (Wasseranschluss) versehen ist. Wäre eine rasche und kostengünstige Umplatzierung hier nicht im Interesse aller Beteiligten?

2. Dachkonstruktion Restaurantterrasse

In der Dachkonstruktion befinden sich drei kreisrunde Löcher, die wohl optisch wirken und sogar mit einer Innenbeleuchtung versehen sind, aber sich nicht bewähren: Der Terrassen-Sitzplatz wird bei Regen regelmässig überschwemmt und muss immer wieder gereinigt werden. Bei Kälte gefriert der Boden und bildet eine gefährliche Eisbahn bis zur Betontreppe. Ist Sonnenschein, strahlt die Sonne am Nachmittag direkt in den Aussenkiosk. Dies bedeutet für den Kiosk-Betreiber ein unerträglicher Zustand und für die Besucher kein Schatten-spendender Ort. Wären hier nicht mindestens über dem Restaurantbereich zwei standardisierte und günstige Kunststoffabdeckungen sinnvoll?

3. Sitzplätze für Eishockey-Zuschauer

Für Zuschauer – egal ob jung oder alt - welche nicht 2 Stunden stehen können, gibt es keine Sitzplatzgelegenheit. Kann sich der Stadtrat eine ins Gesamtkonzept passende „Nüssli-Tribüne“ vorstellen?

4. Sicht aufs Eishockey-Feld für Behinderte in Rollstühlen

Behinderten in Rollstühlen ist die Sicht auf das Eisfeld aufgrund der massiven Abschrankung im oberen Bereich verwehrt. Könnte dies durch ein kleines Podest für Besucher in Rollstühlen behoben werden?

5. Dachkonstruktion Eishalle

Unter dem Dach bildet sich zeitweise Kondenswasser. Windet es draussen, tropft das Kondenswasser auf die sich darunter befindlichen Personen (Beispiel: EIE-Spiel gegen Wetzikon).

6. Personalaufwand

Entgegen der damaligen stadträtlichen Vorlage besteht der Eindruck, dass der Aufwand für das Personal nicht kleiner, sondern sogar erheblich grösser geworden ist. Wie entwickeln sich die Personalkosten?

7. Event-Platz

Der südlich erstellte Eventplatz eignet sich bestens für eine Skateranlage, für deren Schaffung im vergangenen Jahr eine Petition dem Stadtrat übergeben worden ist. Teilt der Stadtrat diese Meinung?

8. Kiosk im Restaurant

Beim Kiosk im Restaurant ist bei grösserem Andrang (z.B. Eishockey-Spiel) ein geordnetes Anstehen nicht gewährleistet. Es entsteht eine Traube von Leuten und dadurch ist kein geordneter Ablauf möglich. Ist da noch eine Aenderung vorgesehen? Z.B. aufstellen eines Geländers / Abschrankung zur Führung der Anstehenden.

Peter Vollenweider

